

Resumen

Mesa de diálogo

Los cuerpos pulsionales, Dra. Elsa Aisemberg.

Resumen de mi presentación

Mi idea es centrarme en el cuerpo erógeno y en las pulsiones. En el origen común de ambos en la experiencia de satisfacción.

Luego de un breve recorrido acerca del cuerpo erógeno, me centraré en el origen corporal de las pulsiones y en la construcción del psiquismo, además de mi hipótesis que Eros y Tánatos son dos pulsiones diferentes. Una predomina en el funcionamiento psiconeurótico y la otra en el no-neurótico, y dentro de éste en la somatosis.

Tengo una viñeta que dejaré para una segunda vuelta sobre la puesta en escena de pulsiones eróticas y pulsiones autodestructivas.